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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  VINTE E UM DE JULHO DE  

DOIS MIL E ONZE 

 

 

 

-----Aos vinte e um dias do mês de Julho de dois mil e onze, pelas nove horas e trinta minutos, 

reuniu ordinariamente na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste:------------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram presentes os Senhores, Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo e Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos, Dr. Paulo Jorge Marques 

Inácio, Vice-Presidente do Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste e 

Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça.----------------------------------------------------------------

----- Estiveram ainda presentes os Senhores: José Manuel Gonçalves Vieira, Aristides Lourenço 

Sécio, Dr. Fernando  José da Costa, Dr. António José Correia Santos e Dr. Carlos Manuel Soares 

Miguel, Presidentes das Câmaras Municipais de Bombarral, Cadaval, Caldas da Rainha, Peniche  e 

Torres Vedras, respectivamente.---------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram  também presentes: os Vice-Presidentes, Dr João Hermínio, Dra. Mafalda Tavares e 

José Alberto Quintino das Câmaras Municipais de Alenquer, Nazaré e Sobral de Monte Agraço.----

-----Participaram, na reunião os Vereadores: José Fialho Vinagre, Dr. Hugo Oliveira e Pedro Félix, 

das Câmaras Municipais  de Alcobaça, Caldas da Rainha e Óbidos, respectivamente.------------------ 

-----Não compareceu à reunião o Senhor Presidente da Câmara Municipal de Lourinhã.--------------- 

-----Não se encontrando por impedimento o Vice-Presidente, Sr. José Manuel Dias Custódio, 

assumiu a Vice-Presidência o Sr. José Manuel Gonçalves Vieira, Presidente da Câmara Municipal 

do Bombarral.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo  da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariou a reunião, Maria de Jesus, Assistente Técnica da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------- 
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-----Ponto Um – Caracterização técnico-financeira das Estruturas Municipais de Água e 

Saneamento dos Concelhos abrangidos-------------------------------------------------------------------------

-1.1 – Ponto de Situação do Projecto ---------------------------------------------------------------------------

-1.2  - Apresentação da situação económica e financeira actual dos Sistemas Municipais de Água e 

Saneamento da OesteCIM:---------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Dois – Viabilização técnico/financeira do Centro de Novas Oportunidades da ADRO;----

-----Ponto Três -  Observatório Regional de Lisboa e Vale do Tejo – Apresentação pela 

CCDRLVT;---------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Quatro -  Situação Financeira da OesteCIM-----------------------------------------------------

-----Ponto  Cinco – Informações:------------------------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Seis – Outros Assuntos de Interesse Regional----------------------------------------------------

-6.1 – Desactivação de um troço da Linha do Oeste entre Louriçal e Torres Vedras.-------------------- 

-----O Sr. Presidente do Conselho Executivo, deu início à reunião pelas onze horas.--------------------

-----Ponto Um – Caracterização técnico-financeira das Estruturas Municipais de Água e 

Saneamento dos Concelhos abrangidos----------------------------------------------------------------------

-----1.1 – Ponto de Situação do Projecto -----------------------------------------------------------------------

-----1.2  - Apresentação da situação económica e financeira actual dos Sistemas Municipais de 

Água e Saneamento da OesteCIM:------------------------------------------------------------------------------

-----Esteve presente neste ponto da ordem e trabalhos o Sr. Vice-Presidente da Câmara Municipal 

de Rio Maior, Dr. Carlos Frazão.--------------------------------------------------------------------------------

-----O Secretário Executivo, Dr. André Macedo e a equipa técnica responsável pelo Estudo a 

realizar sobre os sistemas municipais de água e saneamento fizeram o ponto de situação sobre os 

dados disponibilizados pelos doze Municípios (Alcobaça, Arruda dos Vinhos, Bombarral, Cadaval, 

Caldas da Rainha, Lourinhã, Nazaré, Óbidos, Peniche, Rio Maior, Sobral de Monte Agraço e  

Torres Vedras) e uma apreciação sobre os mesmos, informando sobre os pressupostos que deveriam 

servir de base à elaboração do referido Estudo.----------------------------------------------------------------

-----Relativamente a este assunto, foi  referido pelo Sr. Vice-Presidente do Conselho Executivo da 

OesteCIM que este Estudo deveria ser elaborado com a maior brevidade possível pois os seus 

resultados serão fundamentais para uma base negocial com vista a uma eventual parceria pública-

pública/pública-privada dos sistemas de abastecimento de água e saneamento de águas residuais 

“em baixa”. Assim, ficou acordado que os Municípios deveriam disponibilizar toda a informação 
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solicitada anteriormente e validá-la, no limite, até ao próximo dia 8 de Setembro de 2011, de modo 

a permitir que no final de Setembro seja possível ter uma caracterização dos sistemas de água e 

saneamento abrangidos e a identificação das necessidades de desenvolvimento futuro face à 

situação actual.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois - Viabilização técnico-financeira do Centro de Novas Oportunidades------------ 

-----Após a intervenção do Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche na qualidade de. 

Presidente do Conselho de Direcção da ADRO e algumas intervenções dos presentes, 

nomeadamente do Sr. Presidente da Câmara de Torres Vedras, que fez algumas advertências, 

referindo que a ADRO tem um dos melhores Centros de Certificações do País, devendo haver o 

máximo esforço por parte da OesteCIM em atribuir à ADRO outras competências, ponderar muito 

bem a situação, com mais racionalidade, até porque ao custos em acabar com a ADRO é talvez 

muito superior aos custos da sua manutenção.----------------------------------------------------------------- 

-----Após troca de impressões entre os presentes, o Sr. Presidente da ADRO apresentou em síntese 

a seguinte proposta, aos membros do Conselho Executivo:-------------------------------------------------- 

1. Que a OesteCIM viabilize a submissão da candidatura do CNO ao POPH por dois anos nas 

seguintes condições:-----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Face às informações prestadas pelo  Sr. Presidente da ADRO, admitir como esforço máximo os 

25.000 € para os anos de 2012 e 2013, caso haja uma validação por parte do POPH dos valores que 

foram submetidos à posteriori para comparticipação nas rendas de 2010 e 2011, haver uma redução 

em valor a definir que está previsto na comparticipação de 2010 e 2011 da OesteCIM para a 

ADRO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

2. A ADRO deverá fazer tudo o que estiver ao seu alcance no sentido de proceder à regularização 

contratual dos profissionais afectos exclusivamente ao CNO, nomeadamente os trabalhadores que 

estão neste momento a contratos a termo certo e que possam ser denunciados e enquadrados em 

termos de prestação de serviços, face à temporalidade do contrato, que é estabelecido entre a 

ADRO e o POPH.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.No caso da candidatura ao POPH ser aprovada e não ser de acordo com os pressupostos aqui 

apresentados, este assunto deverá reverter de novo à OesteCIM.------------------------------------------- 

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras informou ainda que caso a OesteCIM 

termine com a ADRO e que esta tenha o CNO a funcionar, o Município de Torres Vedras terá todo 

o interesse em que a ADRO se mantenha e o Município assumir inclusivamente o défice que possa 
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haver, ou seja, desde que a candidatura seja aprovada, Torres Vedras encara seriamente estudar a 

situação.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Foi submetida a votação a proposta apresentada pelo Sr. Presidente da ADRO, tendo sido a 

mesma aprovada por maioria, com oito (8) votos a favor e uma (1) abstenção, do Município de 

Caldas da Rainha.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Os Municípios de Alcobaça e Óbidos, não participaram na votação, dado que não estavam 

presentes na sala na altura da votação.-------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Terminados este pontos, da ordem de trabalhos, a reunião foi interrompida para almoço pelas 

treze horas e quinze minutos, tendo sido retomados os trabalhos pelas quinze horas.------------------- 

-----Ponto Três -  Observatório Regional de Lisboa e Vale do Tejo – Apresentação pela 

CCDRLVT---------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Neste ponto da ordem de trabalhos estiveram presentes a Sra. Presidente Arqtª Teresa Almeida, 

a Vice Presidente, Dra. Vanda Nunes e o coordenador do projecto, Dr João Afonso, da CCDRLVT, 

para apresentação aos membros do Conselho Executivo, do ponto de situação do projecto  do 

Observatório Regional de Lisboa e Vale do Tejo, que está a ser implementado na CCDRLVT.-------

-----Apresentaram ainda as diversas formas de colaboração entre a CCDRLVT e a OesteCIM.-------

-----Ponto Quatro -  Situação Financeira da OesteCIM--------------------------------------------------

-----Foi distribuído a todos os membros os mapas com a situação financeira da OesteCIM  e 

explicado pormenorizadamente pelo Dr. André Macedo a situação, Município a Município,  tendo o 

Sr. Presidente do Conselho Executivo, perante a realidade dos factos, alertado os membros 

presentes que, não havendo a regularização de pagamentos por parte dos Municípios, fica 

condicionada a comparticipação dos Projectos SAMA e outros, para os Municípios que não 

regularizarem a situação perante a OesteCIM.-----------------------------------------------------------------

-----No âmbito da assessoria contratada para a elaboração do Programa de Acção do Oeste + 4 

Municípios da Lezíria e do acordo estabelecido entre a OesteCIM e os Municípios, o Senhor 

Presidente do Conselho Executivo deu orientações para  que os serviços financeiros da OesteCIM, 

através de ofício, solicitem aos Municípios de Santarém e Cartaxo, a regularização da respectiva 

dívida.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto  Cinco – Informações:------------------------------------------------------------------------------

-----Ajuste Directo – AD8/2011 (Regime Geral) “Serviços de Formação para a realização do Plano 
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Intermunicipal para a Igualdade Oeste + Igualdade” – Proposta de Adjudicação-------------------------

-----Foi presente o processo com a informação técnica dos serviços nº 11/113, datada de 

13.07.2011, relativamente ao processo acima mencionado. -------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, adjudicar a referida prestação de serviços à 

entidade Tecnoforma – Formação e Consultoria SA, no valor de 52.635,00 (cinquenta e dois mil, 

seiscentos e trinta e cinco euros), isentos de IVA, nos termos do proposto da informação, conforme 

cópia apensa à presente acta.-------------------------------------------------------------------------------------

-----Proposta de Abertura de Procedimento ajuste directo, sob o Regime Geral AD10/2011 

“Aquisição de Serviços para Apoio à implementação do Balcão Único com vista à obtenção do 

sistema de Gestão de Qualidade, de acordo com a NP EN ISSO 9011:2008 na Câmara Municipal 

do Cadaval no âmbito do projecto SAMA----------------------------------------------------------------------

-----Presente a informação técnica dos serviços nº 11/114, datada de 14.07.2011, propondo a 

abertura de procedimento Ajuste Directo, sob o regime geral, previsto na alínea a) do n.º 1 do artigo 

20.º do Código dos Contratos Públicos, conjugado com os artigos 114.º a 127.º do mesmo diploma 

legal, propondo-se um valor base de 22.330,00€ (vinte  e dois mil, trezentos e trinta euros), 

acrescido de IVA à taxa legal em vigor. -----------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar, a abertura do procedimento  de 

ajuste directo “Aquisição de Serviços para Apoio à implementação do Balcão Único com vista à 

obtenção do sistema de Gestão de Qualidade, de acordo com a NP EN ISSO 9011:2008 na Câmara 

Municipal do Cadaval no âmbito do projecto SAMA”, de acordo com a  informação técnica, cuja 

cópia ficará apensa à presente acta ------------------------------------------------------------------------------

----Manutenção das aplicações Gismat – WEBEPL, WEBPDM dos Municípios e Mapa Interactivo 

do Oeste – renovação do Contrato de Manutenção.-----------------------------------------------------------

-----Foi presente a informação técnica dos serviços nº11/115, datada de 15.07.2011, relativamente à 

renovação do contrato de manutenção acima mencionado. O Conselho Executivo deliberou  por 

unanimidade, aprovar a renovação do contrato de manutenção por mais um ano à empresa PH 

Informática, pelo valor de 13.500,00 € (treze mil e quinhentos euros), acrescido de IVA, à taxa 

legal em vigor, conforme informação apensa à presente acta.----------------------------------------------- 

-----Proposta de abertura de procedimento ajuste directo AD11/2011 “Aquisição de serviços de 

concepção de uma base de conhecimento para o Balcão Único para os Municípios do Oeste e para a 

OesteCIM-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
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-----Presente a informação técnica dos serviços nº 11/116, datada de 15.07.2011, propondo a 

abertura de procedimento de Ajuste Directo, sob o regime geral, previsto na alínea a) do n.º 1 do 

artigo 20.º do Código dos Contratos Públicos, conjugado com os artigos 114.º a 127.º do mesmo 

diploma legal, propondo-se um valor base de 74.700,00 € (setenta e quatro mil e  setecentos euros) 

acrescido de IVA à taxa legal em vigor.------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar, a abertura do procedimento  de 

ajuste directo “Aquisição de serviços de concepção de uma base de conhecimento para o Balcão 

Único para os Municípios do Oeste e para a OesteCIM”, de acordo com a  informação técnica, cuja 

cópia ficará apensa à presente acta.------------------------------------------------------------------------------ 

-----O Senhor Presidente do Conselho Executivo informou ainda os presentes que este 

procedimento só será  implementado, quando os Municípios regularizarem o pagamento da 

comparticipação referente ao projecto. -------------------------------------------------------------------------

-----Ajuste Directo AD4/2011 – Elaboração de um Estudo de caracterização técnico financeira das 

estruturas municipais da água e saneamento dos concelhos abrangidos – proposta de adjudicação.---

----- Foi presente o processo com a informação técnica dos serviços nº 11/117, datada de 

15.07.2011, relativamente ao processo acima mencionado. -------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, adjudicar a prestação de serviços  para a 

“Elaboração de um Estudo de caracterização técnico financeira das estruturas municipais da água e 

saneamento dos concelhos abrangidos”  à Entidade Deloitte Consultores, SA. no valor de 70.000,00 

€ (setenta mil euros) acrescido de IVA, à taxa legal em vigor, conforme informação anexa à 

presente acta.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ajuste Directo AD9/2011 “Aquisição de Serviços de Arquitectura de Sistemas de Informação 

de referência para os Municípios da OesteCIM – Proposta da Adjudicação.------------------------------

----- No âmbito do projecto SAMA, foi presente o processo com a informação técnica dos serviços 

nº 11/118, datada de 15.07.2011, relativamente ao processo acima mencionado.------------------------

----- O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, adjudicar a prestação de serviços  acima 

mencionada, à entidade Link Consulting, Tecnologias de Informação S.A., no valor de 74.490,00 € 

(setenta e quatro mil quatrocentos e noventa euros) acrescido de IVA à taxa legal e vigor, conforme 

informação apensa à presente acta ------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente do Conselho Executivo, informou ainda os presentes que este 

procedimento só será  implementado, quando os Municípios regularizarem o pagamento da 
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comparticipação, referente ao projecto.-------------------------------------------------------------------------

-----Contratos de Aquisição de Serviços – Redução Remuneratória----------------------------------------

-----Foi presente a informação técnica dos serviços nº11/108, datada de 08.07.2011, informando 

que os valores dos contratos de aquisição de serviços celebrados pela OesteCIM, até à presente data 

não estão sujeitos à redução remuneratória estatuída no artigo 19º da lei nº 55-A/2010, de 31 de 

Dezembro (LOE)---------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.-------------------------------------------------------------

-----Ajuste Directo AD6/2011 “Aquisição de serviços para levantamento e análise dos requisitos da 

plataforma de interoperabilidade e desenho da plataforma de interoperabilidade e dos processos a 

implementar.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----No âmbito do projecto SAMA, foi presente para ratificação a informação técnica dos serviços 

nº11/109, datada de 11.07.2011, relativamente à “Aquisição de serviços para levantamento e 

análise dos requisitos da plataforma de interoperabilidade e desenho da plataforma de 

interoperabilidade e dos processos a implementar”, adjudicado por deliberação do Conselho 

Executivo de 30.06.2011, à empresa MSFT – Software para Microcomputadores, Ldª (Microsoft).  

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, ratificar as alterações à Minuta do Contrato 

propostas pela Empresa, conforme o referido na informação e que se anexa à presente acta.----------

-----Ajuste Directo AD05/2011 – Regime Geral – Aquisição de serviços de apoio informático –

reclamação de minuta do contrato.------------------------------------------------------------------------------

----- No âmbito do projecto SAMA, foi presente para ratificação a informação técnica dos serviços 

nº11/110, datada de 11.07.2011, relativamente ao ajuste directo (regime geral) “Aquisição de 

Serviços de Apoio Informático”.--------------------------------------------------------------------------------- 

-------O Conselho Executivo deliberou por unanimidade, ratificar as alterações à Minuta do 

Contrato, apresentadas pelo adjudicatário MSFT – Software para Microcomputadores, Ldª, 

(Microsoft), conforme consta na informação supra referida e que se anexa à presente acta.------------

-----Execução da Cartografia Numérica Vectorial à escala 1:2000 da Região Oeste---------------------

-----O Dr. André Macedo fez o ponto de situação dos acontecimentos desde 17 de Março de 2011 e 

dos próximos acontecimentos, relativamente à Execução da Cartografia Numérica Vectorial à 

escala 1:2000 da Região Oeste, tendo sido distribuído um memorando a todos os presentes.----------

-----Ponto Seis – Outros Assuntos de Interesse Regional-------------------------------------------------

-----6.1 – Desactivação de um troço da Linha do Oeste entre Louriçal e Torres Vedras-----------------
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----- Na sequência de um pedido de reunião feito pela Comissão para a Defesa da Linha do Oeste 

relativamente ao assunto acima mencionado, através do ofício, referência LO01/2011 de 1.07.2011, 

neste momento a OesteCIM está a aguardar o Estudo por parte da REFER, pelo que, logo que seja 

oportuno, a OesteCIM reunirá com a Comissão.--------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----“Fogo bacteriano”--------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente do Município de Alcobaça informou os membros presentes sobre um 

problema que está a afectar os pomares da região Oeste, devido à propagação da bactéria Erwinia 

amylovora mais conhecida pelo “fogo bacteriano”..----------------------------------------------------------

-----Perante o exposto, o Conselho Executivo deliberou solicitar uma audiência, de carácter urgente  

ao Ministério da Agricultura, no sentido de serem tomadas medidas de forma célere e eficaz para 

travar a disseminação da bactéria e mitigar os efeitos nefastos que se vão sentir ao nível da 

economia da Região.----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Correspondência----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Foi presente e tomado conhecimento a seguinte correspondência:------------------------------------

-----Presente o ofício do Município de Alcobaça, referência 6636, datado de 30.06.2011, 

agradecendo à OesteCIM, pela disponibilidade para a concretização do projecto “Educação para a 

saúde e Ambiente e Aproximação ao Mundo Rural – a vaca e o leite”.------------------------------------

-----Ofício da Pisoeste EEIM, referência 571/2011, datado de 05.07.2011, anexando listagem sobre 

o ponto de situação mensal dos clientes reportados até 30.06.2011.----------------------------------------

-----ENCERRAMENTO------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezoito horas e quinze minutos, da 

qual,  para  constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada 

em minuta no final da mesma, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º dos Estatutos da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, n.º 235, de 4 de Dezembro de 

2008, a qual vai ser assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo um dos 

quais em substituição.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 


